Junges Blut im Vorstand

Junger Nachwuchs | Der Vorstand des Musikvereins Höflein hat sich zuletzt kräftig verjüngt.

HÖFLEIN Bei der kürzlich stattgefundenen Jahrsabschlussfeier und Generalversammlung im Gasthaus Prinz blickte der Musikverein auf das Jahr 2014 zurück. Auch der Blick in die Zukunft kam nicht zu kurz. Für den Verein ist es besonders erfreulich, acht neue Vorstandsmitglieder für die Vereinsarbeit gewonnen zu haben. Der neue Vorstand wurde einstimmig gewählt. "Ein wesentlicher Aspekt von Tradition ist ihre rechtzeitige Übergabe an die nächste Generation", bekräftigt Obmann Matthias Hirschmann und freut sich auf ein musikalisches 2015.



Michael Mauthner, Matthias Hirschmann, Silvia Zwickelsdorfer, VP Bürgermeister Otto Auer und Gerhard Singer. Foto: privat